



Laura Ramis presenta su obra 'Kapytal' en el Espacio de Arte

El Espacio de Arte Experimental de la Universidad de Salamanca acoge hasta el 3 de junio la obra *Kapytal*, de la artista Laura Ramis. Se trata de la colección número cien que acoge el espacio de creación experimental y que consolida la iniciativa puesta en marcha en el curso 2003/ 2004 por el Servicio de Actividades Culturales para promocionar propuestas de creación emergente surgidas en la Facultad de Bellas Artes. *Kapytal* ofrece, a través de la configuración y armonía de diferentes objetos plásticos, una visión crítica y reflexiva sobre la aglomeración de los espacios urbanos. "Se trata de una obra sugerente y alegre a la vez", explicó Laura Ramis. / USAL.ES

